

NO ME GUSTA LA CAMISETA DE LA UEFA DEL BETIS. ES F

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 23-8-2013 1:39:57

NO ME GUSTA LA CAMISETA DE LA UEFA DEL BETIS. ES FEISIMA.

ES UN AZUL CELESTE APAGADO CON UNA RAYA VERDE. UNA CAMISETA Y UN COLOR VERGONZANTE, TONO PASTEL, ES DECIR UNA MIERDA. A MI ME GUSTAN LOS COLORES INTENSOS; DE PONIENTES SEVILLANOS, NO ESA MIERDA.

EL TIO QUE DISEÑA LAS CAMISETAS EN EL BETIS ES UN HIJO DE PUTA. NADA MAS QUE SABE PONERLES MIERDAS A LOS JUGADORES. CON UNA EQUIPACION ASI SOMOS UNA AUTENTICA BASURA, NO PODEMOS LLEGAR A UNA FINAL Y GANARLA, ESTAMOS DERROTADOS DE ANTEMANO. LOS COLORES VIVOS E INTENSOS SON LOS QUE TRIUNFAN EN EL FUTBOL. POR CULPA DE UN MONGOLO NOS VAMOS A COMER LOS BETICOS UNA MIERDA. UN MONGOLO QUE NO ENTIENDE NI DE COLORES, PARECE EL TIO HASTA DALTONICO. LOS COLORES PASTEL EN EL FUTBOL NO SE COMEN UNA MIERDA.

PARECE QUE LA CAMISETA DEL BETIS; EL COLOR, LO HAYA ELEGIDO NUESTRO PEOR RIVAL.

ME CAGO EN SUS MUERTOS O ME CAGO EN TO MIS MUERTOS. VALIENTE CRETINO QUE TENEMOS EN EL BETIS.

EL AÑO PASADO PUSO UN NARANJA QUE ERA UNA MIERDA Y ESTE AÑO EL HIJO DE PUTA NOS HA VUELTO A FOLLAR. A VER SI LO ECHAN DEL BETIS DE UNA PUTA VEZ, QUE ES PEOR QUE UN CANCER. COÑO. VAYA MIERDA DE COLOR, UN AZUL CELESTE DE PASTEL. EL TIO PARECE DALTONICO. ME CAGO EN SU PUTISIMA MADRE.

SI COGES UN AZUL QUE SEA UN AZUL BONITO, HIJO DE PUTA, NO UN AZUL NUBLAO, TIO MIERDA.

VAMOS DE CULO POR CULPA DE ESE HIJO DE PUTA. NOS VAMOS A COMER EN LA UEFA UNA MIERDA COMO EL SOMBRERO DE UN PICAOR.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.